

Q

f % ∅ છ □

Inicio > Economía > Artículo

ECONOMÍA

## La USO hace un llamado al Gobierno y Ecopetrol para reactivar exploración de hidrocarburos en Colombia

El sindicato expresó sus preocupaciones ante la inversión y reactivación de la búsqueda de hidrocarburos en el país.

20 de agosto de 2024



En materia energética, el país enfrenta una situación desafiante, pues el Gabierno quiere avanzar en un proceso de transición, pero sin nuevos contratos de exploración de hidrocarburos. | Foto: Getty





En la mañana de este martes, 20 de agosto, la Unión Sindical Obrera, USO, realizó un llamado urgente tanto a Ecopetrol como al Gobierno Nacional, enfocados en la búsqueda de impulsar la exploración y producción de hidrocarburos en Colombia, así lo evidenció en un trino publicado en su cuenta oficial de X.



De acuerdo con el comunicado entregado por la organización, este fuerzo es clave para incrementar las reservas energéticas del país, y al mismo tiempo, crear nuevas oportunidades de empleo en áreas importantes.

El sindicato resaltó la importancia de enfocar estos esfuerzos en regiones estratégicas, como las cuencas del Magdalena Medio, los Lianos Orientales, el Piedemonte lianero y Putumayo. Esto es debido a que tienen un potencial relevante para revitalizar la actividad exploratoria dentro del país, por lo que podría fortalecer.



Ecopetrol reportó caída del 24,2 % en utilidades: dejaron de percibir cerca de 2,3 billones en el primer semestre de 2024



En este comunicado, la organización señaló que "Desde la USO consideramos que es una oportunidad para reactivar la actividad de exploración dentro del país. generando nuevos puestos de trabajo y aumentando reservas".

Uno de los aspectos que tiene preocupados a la USO, es el préstamo de 3.600 millones de dólares, que el Ministerio de Hacienda le sugirió a Ecopetrol no adquirir en la banca internacional. Este préstamo está con el objetivo de financiar un negocio con la compañía OXY en campos petroleros de Estados Unidos, Sin embargo, el Gobierno, en tomar la decisión de no realizar esta inversión, ha generado una inquietud dentro del sindicato sobre el impacto que podría tener en la capacidad de Ecopetrol para mantener y incrementar sus reservas.



JP Morgan se pronunció sobre la economía colombiana: "Hemos visto una desaceleración, sobre todo en la inversión"



El sindicato advirtió que, sin una inversión significativa y la reactivación de la actividad perforadora, el futuro de Ecopetrol podría estar en riesgo. De acuerdo con sus cálculos, "las reservas probadas actuales de la compañía podrían agotarse en un plazo de 7,6 años", lo cual evidencia la necesidad de acción inmediata.

Por último, concluye que sin un compromiso sólido por parte de Ecopetrol y el Gobierno, el futuro energético de Colombia podría enfrentar serios desafíos. Por tal razón, insiste en que ambas partes a reconsiderar sus estrategias y así plantar estrategias que cumplan con medidas que aseguren la sostenibilidad y el crecimiento de las reservas energéticas del país.



## Te puede gustar



Hierve cebollas en leche y bébelo durante la noche: te sorprenderá lo que te saldrá



Gaudi en primer plano | Solo 4.998 ejemplares disponibles



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional

Aprende más sobre cómo la tecnología de IA puede beneficiarte.

FX INVEST



SUV Tracker: Casi regalado, mira las ofertas en Colombia



Opere CFDs de oro con un broker de



Calcula cuánto podrías ganar invirtiendo \$250 en petróleo crudo CFD.



Esta es la solución #1 en Chía para salir de





Contraloría de Cali reveló escándalo de corrupción: pagaron SOAT a equipos que están varados e inoperativos



El futuro de la vía Mulaló -Loboguerrero cada vez es más incierto



Sisbén grupo C: ¿Cuáles son sus beneficios y qué subsidios que



El Dane abrió nuevas vacantes de empleo en Colombia y así puede postularse



Subida del diésel es inminente en Colombia: Minhacienda lo confirmó y aseguró que no habrá acuerdo con camioneros



¿Cuánto cuesta la revisión tecnomecánica para motos en 2024?



Contralor aseguró que aunque la eliminación del subsidio a la gasolina puede aumentar la inflación, garantiza la sostenibilidad fiscal





¿Qué piden en migración para salir de Colombia?





cio al cliente: Contáctanos ca de Tratamiento de Datos | Aviso de privacidad | Término ca SAGRILAFT | Transparencia y Ética Empresarial (PTEE) rintendencia de Industria y Comercio de Colombia | soo de reorganización El País



